
Le mot du Padre

Chers frères et sœurs, chers amis,

Il y a quelques jours, je recevais un couple de

fiancés avec qui nous échangions sur le sens

de l’amour conjugal. Ensemble, nous

remarquions que l’amour est fait pour être

partagé. L’amour conjugal est fait pour porter

du fruit, être diffusé à tous ceux qui sont

autour, à commencer par les enfants lorsque

ce cadeau est donné aux époux. Pas

d’amour sans fécondité !

Eh bien, il en est de même dans une

paroisse ! Nous essayons de vivre une

communion fraternelle avec tous, c’est un

véritable défi… Rappelons-nous que cette

communion fraternelle n’a pas sa finalité en

elle-même, elle est ouverte sur l’extérieur.

Autrement dit, dans une paroisse, pas de

communion sans mission.

La rencontre Fratello à Boulogne, à

l’occasion de la Journée mondiale des

pauvres, fut une belle occasion

d’expérimenter cette joie. Rendons grâce à

Dieu !

Fraternellement,

Père Thomas +
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①

Évangile de Jésus Christ selon saint Mathieu 
Dimanche 19 Mars

Jacob engendra Joseph, l’époux de Marie,

de laquelle fut engendré Jésus, que l’on appelle 

Christ.

Or, voici comment fut engendré Jésus Christ :

Marie, sa mère, avait été accordée en mariage à 

Joseph ;

avant qu’ils aient habité ensemble,

elle fut enceintepar l’action de l’Esprit Saint.

Joseph, son époux, qui était un homme juste,

et ne voulait pas la dénoncer publiquement,

décida de la renvoyer en secret.

Comme il avait formé ce projet, voici que l’ange 

du Seigneur lui apparut en songe et lui dit :

« Joseph, fils de David,

ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton 

épouse,

puisque l’enfant qui est engendré en elle

vient de l’Esprit Saint ;

elle enfantera un fils,

et tu lui donneras le nom de Jésus

(c’est-à-dire : Le-Seigneur-sauve),

car c’est lui qui sauvera son peuple de ses 

péchés. »

Quand Joseph se réveilla,

il fit ce que l’ange du Seigneur lui avait prescrit.



Chers amis de la gazette,

A quelques jours de Noël, il est bon de se rappeler que le Pape Paul VI disait : « Nazareth, c’est le

silence. » Mais ce silence est un silence habité par une présence : celle de « Jésus avec nous »

qui se dit aussi l’Emmanuel. C’est en effet dans le silence que Dieu parle, c’est dans le silence que

nous nous découvrons nous-mêmes.

Pour Noël, l’équipe du RESAP s’est offert un Saint Patron qui incarne le silence : Saint Joseph, et

ce cadeau est aussi le vôtre !

Nous sommes en effet très heureux de vous annoncer qu’à partir de janvier, ceux d’entre vous qui

le souhaitent pourront recevoir chez eux à tour de rôle une statut pèlerine de Saint Joseph. Celle-

ci passera de maison en maison et vous offrira la possibilité de prier pour des intentions de prière

de la Paroisse. N’hésitez pas à vous manifester auprès de votre contact du RESAP qui vous

apporte la gazette. Très belles fêtes de la Nativité à chacun de vous.

L’équipe du RESAP

②

Sacrement des malades
Pélé de Lourdes

Prière pour tous les jours

Je vous salue, Joseph, Vous que la grâce divine a comblé.

Le sauveur a reposé dans vos bras et grandi sous vos yeux.

Vous êtes béni entre tous les hommes,

et Jésus, l’enfant divin de votre virginale épouse, est béni.

Saint Joseph, donné pour père au Fils de Dieu,

priez pour nous, dans nos soucis de famille, de santé et de 

travail, jusqu’à nos derniers jours,

et daignez nous secourir à l’heure de notre mort.  Amen

Saint Joseph du Resap

Priez pour nous !

Statue offerte au RESAP par Thibault, 

qui l’a rapportée de Zambie

Se préparer à recevoir une Force.

Le 11 février est la fête de Notre-Dame de Lourdes et notre paroisse, comme beaucoup d'autres, a saisi ce

beau patronage pour célébrer le Sacrement des Malades au cours d'une messe dominicale. Celui-ci fait partie

des 7 Sacrements de notre Eglise et il constitue un cadeau magnifique donné à ceux qui sont rejoints par la

maladie. Il trouve sa source dans l'exemple du Christ lui-même qui a apporté guérison et consolation à ceux

qui venaient le trouver. Pouvoir a ensuite été donné aux apôtres de faire de même par une onction d'huile.

Si vous souhaitez recevoir le Sacrement des malades le 11 février, vous pouvez demander à rencontrer un

prêtre. Pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer, un prêtre viendra vous apporter la force du Christ

chez vous : cette cérémonie toute simple apporte déjà beaucoup de réconfort. Appeler les accueils.



③

En Week-end Fratello !
En quête du partage de nos pauvretés

Nous sommes une douzaine de paroissiens à nous être rendus avec notre diacre, Marc, et deux des

séminaristes en stage à la paroisse, Thibault et Jean Philippe, au week-end Fratello qui se déroulait dans le

sanctuaire Notre Dame à Boulogne, ainsi que dans 8 sanctuaires en France et 15 pays dans le monde.

Nous nous sommes tous retrouvés, chacun avec son

histoire, ses souffrances et ses croyances, pour

recevoir le soutien des autres et reconnaitre chacun

notre pauvreté : pauvreté matérielle, intellectuelle,

dans la solitude, dans le travail, dans le couple, ou

avec les enfants qui ne tournent pas rond ….

Accueillis par une équipe dynamique, avec un gouter

gargantuesque, des casquettes colorées, nous avons

tout de suite été mis dans le bain par un témoignage

proposé par un prêtre re-converti par un SDF, qui a

passé ensuite un an dans la rue au milieu de ses

frères. Il s’agissait du Père Pierre Olivier Picard, bien

connu de certains paroissiens car il a été vicaire à

Saint Marc il y a quelques années, accompagné de

Stéphane, un jeune d’origine ivoirienne qui était

dans la rue, en proie à de grosses difficultés

psychologiques et sous l’emprise de la drogue. Leurs

témoignages croisés nous ont montré que le

Seigneur vient toucher chacun dans le fond de sa

pauvreté et se sert des autres pauvres pour les

appeler à se transformer. Des témoignages chocs !

Stéphane est maintenant catéchumène.

Nous avons ensuite péleriné dans les rues de

Boulogne, en priant le chapelet pour l’humanité

pauvre et souffrante, dans sa diversité. La journée

s’est terminée par une belle cérémonie devant le

Saint-Sacrement, avec une démarche personnelle et

des intentions déposées au pied de l’autel, en

particulier les vôtres, lecteurs de la Gazette, connues

ou inconnues. Et vous demandons maintenant de

prier de même avec nous !

Le lendemain, nous avons participé à la messe. Le

Curé de la paroisse nous a raconté avoir reçu une

belle somme d’argent à quelques jours de son

ordination. En allant vers le magasin dans le métro, il

se trouve face à un SDF. Il ne peut s’empêcher de

prier : « Fais, Seigneur, que cette personne ne me

demande pas d’argent ». Mais c’est bien ce qu’il se

passe. Alors, le futur prêtre, gêné, lui dit qu’il doit

acheter une aube et c’est le SDF, touché, qui lui

donne un billet de 5 euros pour participer à l’achat !

La Grâce vient de là où on ne s’attend pas !

Après un repas partagé par un peu plus de 400

personnes de tout âge et de toute situation, festif,

chanté, partagé, nous nous sommes retrouvés pour

terminer la journée avec une visioconférence qui

nous a permis de partager comme si nous y étions, la

prière de nos frères en plongeant dans l’intimité des

communautés du Burundi, des Philippines, du Chili,

du Cameroun, d’autres communautés en France, de

Syrie, de Suisse, de Thaïlande ou de Rome !



④

Dans le précédent numéro, nous avions abordé le sujet des arnaques

téléphoniques avec comme conclusion l’importance de savoir raccrocher poliment mais

fermement dès que « ça sentait » l’Arnaque ! Cette fois ci nous allons parler des arnaques

écrites. Elles sont essentiellement sous 2 formes : le SMS (texto),ou le mail.

La saga des Arnaques : Chapitre 2

L’ARNAQUE SMS : C’est quand même l’arnaque la

plus courante dont tout le monde a entendu parler …

mais elle doit bien rapporter étant donné que ça

continue toujours !!!!

Il y a de grandes tendances par année : elles changent

de sujet car, au fur et à mesure, les gens s’auto-

informent pour se prémunir des dangers.

On a eu la grande année du « votre carte vitale va

bientôt expirer et donc … » et Bing vous êtes sur leur

site Arnaque !

Il y a eu en début d’année la mode de « vous devez

régler d’urgence votre amende sur le site de l’ANTS

… ». Quand on a un PV, croyez-moi ils vous envoient

un beau courrier qui fait 4 pages et vous avez même

l’enveloppe gratuite pour envoyer le règlement ils ne

peuvent pas vous envoyer un SMS … vu qu’ils n’ont

même pas votre numéro de téléphone !!!

A chaque fois la technique est la même : il y a urgence

à « cliquer » et surtout à PAYER. NE REPONDEZ PAS

c’est la meilleure protection !

Le PIRE danger (je connais quelqu’un qui y a perdu

2000€)est le SMS de validation d’une commande : si

vous n’avez pas fait de commande et qu’on vous

envoie un code de validation N’APPELEZ PAS le

numéro qu’ils vous indiquent à côté !!!!

L’ARNAQUE MAIL : C’est moins fréquent mais les

principes sont souvent les mêmes et visuellement

ils sont très forts, donc… très dangereux !

Un grand classique est : les « frais de douanes

doivent être réglés sinon vous n’aurez pas votre

colis ». Ils peuvent aussi vous renvoyer sur un site

pirate où ils vous voleront des informations

précieuses. Le faux site « DHL » était juste

magnifique.

Plus dangereux sont les faux courriers de votre

banque : n’oubliez pas que souvent la banque

communique avec un laconique « message vous

attend dans votre messagerie sécurisée ». En cas

de doute, faîtes vous-même le numéro de votre

banque : ne reprenez pas le numéro qu’ils vous

proposent !

Quand vous avez un doute il faut regarder en

détail l’adresse qui vous a envoyé le mail : dans

l’image surligné en jaune vous voyez que

l’expéditeur s’appelle « Davis ».

Ici, l’expéditeur s’appelle « ChristmasExpress »😊

on imagine déjà les rennes …

En conclusion : Respectez les principes de

prudence évoqués ci-dessus !

Et dans la série « Cadeau de Noël », méfiez-vous

aussi de tous les cadeaux louches, les cousins

lointains d’Afrique qui font de vous votre héritier.

Nous sommes tristes de devoir vous rappeler en

ce mois de décembre : le Père Noël n’existe pas !

Joyeux Noêl !



⑤

Nous avons rencontré Thibault, que nous voyons servir la messe de 11h le dimanche à Saint-Marc. Il se
prépare à être prêtre et vient en stage dans notre paroisse pour la 3ème année consécutive. Avec un peu de
curiosité et beaucoup de gratitude, nous lui avons posé quelques questions sur son parcours.

LG: Thibault, peux-tu nous en dire davantage sur ta

jeunesse ?

Thibault : J’ai grandi à St Quentin en Yvelines, second

d’une fratrie de 5 enfants. Mes parents sont croyants et

engagés dans l’Eglise. Ma foi s’est vraiment développée

quand j’ai intégré un groupe de prières de jeunes lycéens

dans ma paroisse. J’ai apprécié les belles amitiés avec ces

jeunes qui avaient vraiment la foi. Avec eux, je suis parti

aux JMJ de Madrid en 2011 et à mon retour, j’ai

commencé à prier tous les jours. J’ai alors fait

l’expérience d’une rencontre personnelle avec Dieu, de

découvrir combien il m’aimait. Une expérience de joie

qui m’a beaucoup porté pendant mes études de prépa

sur Paris, puis en école d’ingénieurs sur Lille.

LG : Avec tout ce travail, peux-tu nous dire comment est

née ta vocation ?

Thibault : C’était lors d’un week-end de jeunes avec

l’association Jeunesse 2000 pendant ma première année

de prépa. A la fin du week-end, nous était proposé une

démarche de prière pour les différentes vocations

(mariage, prêtre, religieux …). Je me souviens très bien le

lendemain, cette question me revenait « et pourquoi pas

prêtre ? ». Je n’y avais JAMAIS pensé avant et là ce me

semblait une telle évidence ! Oui, c’est ainsi que je serai

heureux. A partir de là, j’ai avancé pas après pas, dans

mes études et ma vie de foi, avec la certitude que le

Seigneur allait confirmer mes engagements.

Deux éléments étaient importants pour moi : la vie de

prière et la mission. Je cherchais alors d’autres personnes

avec qui le vivre et c’est ainsi que j’ai rejoint la

communauté de l’Emmanuel. Appartenir à une

communauté est un vrai soutien !

LG : Donc, après ton école d’ingénieurs, tu es entré en

formation au séminaire ?

Thibault : Après une année de discernement en Belgique,

je suis rentré au séminaire à Bordeaux (car c’est mon

diocèse) pour le premier cycle. Je suis parti ensuite deux

années en Zambie, en coopération avec FIDESCO, où

j’étais responsable d’une école. Cette expérience m’a

transformé en profondeur. A mon retour, je suis allé au

séminaire de l’Emmanuel à Paris et j’ai rejoint la paroisse

de Saint-Marc. J’ai participé la première année au

catéchuménat, la deuxième au parcours oxygène (pour

les couples) et la troisième année au RESAP.

LG : As-tu un message d’espérance concernant l’Eglise à

nous transmettre ?

Thibault : Premier message : ça vaut le coup de prier

pour les vocations. J’en ai été le premier bénéficiaire, et

le suis encore maintenant, porté par vos prières.

Deuxième message : le Seigneur agit en nous, en moi.

Regardez le nombre impressionnant de catéchumènes

dans les paroisses, y compris dans la nôtre ! Il y a

tellement de beaux signes d’espoir pour notre Eglise !

Qui connait Thibault à la paroisse ?



⑥

Des stands, des animations, des salons de thé, des dégustations, une soirée dansante et 

surtout … de l’amitié et de bons moments passés ensemble !

Le 2-3 décembre ? C’était la kermesse !
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